
つつ じが丘統一自治会

役員会議事録 (第 11回 )

開催 日   平成 14年 1月 26日 (土) 午後 7:00～8:00   集会所

会計 0単位冨1自 治会長 午後 6時 45分
14年度 新自治副会長・福祉委員オブザーバー出席

*8時より役員選考委員会

出席者   ◎印
・ 統一自治会長     ◎
・ 統一自治副会長

(8丁 目自治会長) ◎
・ 事務局長 (副会長) ◎
・ 役員会議長     ◎
・ 1丁 目自治会長   ◎
・ 2丁 目自治会長   ◎
・ 3丁 目自治会長   ◎
ざ 4丁 目自治会長   ◎
・ 5丁目盲治会長   4 ◎
0 6丁目自治会長   ◎
・ 7丁 目自治会長   ◎

・ 体育振興担当    ◎
・ ふれあい C管理担当 ◎
・ 会計担当      ◎
・ 集会所管理担当   ◎
・ 庶務担当      ◎
・ 書記担当      ◎
・ 育成会担当  ◎
・ 広報室担当  ◎

`ま ちづく り協議会担当 ◎
・ 環境委員長     ◎

・ 防災委員長     ◎
・ 文体委員長     ◎
・ 福祉委員長     ◎

開会挨拶 司会 役員会議長
1月 13日 の新春のつどいには皆さん頑張つて頂き大変ご苦労様でした。

統一自治会長挨拶

今日は新 役員候補の方々に来て頂いております。
8時から事務局長の方から説明があります。よろしくお願い致します。

「議事」  役員会議長
1.第 10回役員会議事録の確認
2.専 門委員会 各委員長

(1)環境委員会
・先回の役員会での公園・空地の立看板の件は進行中です。
・ リサイクルバックの希望等回覧じ数を調べている。

(2)防災委員会
・2月 24日 救命救急の講習会を午前 9時より集会所にて開催致します。

役員の方々も多数参加 して下さい。
・街路灯の修理費の確認ですが、予算 700,000に 対して、12月 末で 742,439

で予算を超過 している、この事については、統一自治会長に報告してありま

すが、役員会にて審議して頂きたい。 (こ れは必要なものなのです。)

役員会議長・fLⅢ…街路灯の修理費が 12月 末で予算に対して 42,439円超過してい

る。まだ、1月 ～3月 までありますので約 21万円位のオーバーになる予定で

す。認める、認めないは別として、会計さんの方でその辺り,ま いかがでしょ
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うか。

会計担当 …… 他の所から廻して頂ければ充分まかなえます。

役員会議長 ……Ⅲ20万位の超過分は他の所からまかなつて行けれると云う事で

後で会計さんの方で説明があるという事で良いですか。

一同   …… はい。

統一自治会長 ―いずれにしろ来年度の予算をきちつとして頂きたい。

(3)文体委員会

特になし

(0 福祉委員会

特になし

3 事務局関連   各事務局担当

(1)体育振興 担当

特になし

 (2)ふれあい C管理運営担当
012月 25日 にふれあい Cに ピアノを入れて頂きました。ピアノの使用も

ふれあい Cのチェック項目に入れました。(使用の注意事項)

・2月 10日 にふれあい Cの清掃をした。

・空調機の調子が悪い。

(3)会計 担当 (資料参照)

012月 末残高 3,500,000に対してあと3ヶ 月支出予定で、大きなものは

単位自治会 1,046,000、 まちづくり協議会 150,000、 修繕準備金(定期預金)

1,050,000 言卜2,246,000 房贈1,254,000‐です。

通常 毎月 400,000円位の支出で、3ヶ 月分 1,200,000円 予定ではほぼ予算通り

の収支がとれると思う。

・先程の防災さんの予算がオーバー分は他の所で予算に対して実績が少ない所が

結構ありますので、大丈夫だと思つております。
   ・単位自治会の助成金は来週 2月 2日 の役員会にてお渡ししますので単位自治会長

さん、印鑑を持つて来てください。

(の 集会所管理 担当

特にありません。

(5)庶務 担当

特にありません。

(6)書記 担当

今月の議事録は2月 2日 に提出しなければだめでしょうか。

役員会議長 …… 来月 2月 2日 の役員会のと一緒で良いです。

(7)育成会(市)担 当

特にありません。

(8)広報室 担当



多

・第 4回タイムズつつじが 3月 発行予定です。

(9)ま ちづくり協議会 担当

新春の集いについて

色々ご協力ありがとうございました。

反省会等をして来期に向けて色々検討をしております。

事務局長 ……新春のつどいで自治会にてどて煮をしました。59,580か かりました。

400人 の想定で作りました。量的には良かつたと思う。

役員会議長……先程の防災さんの件等の質問意見はありませんか。

★ 無い様でしたら認めることにします。

4 事務局長

今日は新役員候補に来て頂いております。この役員会が終わりましたら ご紹介

させて頂きます。

。 統一自治会長  (1)行政関連について

・大安寺へ行く道路に雪の為に倒木が 2本ほどあり道路にかかつております。

これは市に伐採する様に要請しました。

・鵜沼交番所から鵜沼宿駅までの道路の水はねの件は西町の自治会長の認証を

頂いて共同名義で市に改修の要請をしました。

・坂祝バイパスの工事が始まつております。具体化してきました。市の都市建設部

さんから説明がありました。坂祝バイパスの今の工事は平成 19年に完成

予定だそ うです。

東郵便局の所に鵜沼インターチェンジ、大安寺の池の北東の所に鵜沼北インター

チェンジが出来る予定。この鵜沼北インターチェンジに接続する道路として

大安寺の北側にアクセス道路を作る計画があるそうです。この道路が出来る

ことによつて、この団地に変化がおきる。通過交通が増える事、自然が破壊

される事、基本的には賛成出来ない。 しかしこの団地が開発される前に計画

がされていた。

   市にお願いしている事は

*青写真が確実に決まった段階で説明がほしい。

*通過交通の問題をどう解消するか。

*自然環境についてどう調和するか。

この 3点について 話をした。

6各 自治会長  検討連絡事項等について

1丁 目自治会長 … 1丁 目と2丁 目のどちらかに新たにゴミステーションを作りたい。

環境委員 Ⅲ…  それは市に要請して頂いて新たに作る場所を住所の了解を得、

統一自治会長に相談して下さい

2丁 目自治会長 ……2丁 目のゴミ収集場所より1丁 目のゴミ収集場所の方が近い方が

1丁 目のゴミ収集場所へ出される。掃除当番等色々問題がある様です。

統一自治会長 ……2丁 目でゴミステーションを作つた場合はゴミを出すプロック
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を指定し、その中で掃除当番を決める事を 2丁 目で作らなければいけないと思う。

役員会議長 …… このゴミの問題は役員会で決めるのではなく、各単位自治会で

話合つて解決下さい。

4丁 目自治会長 …・ 先月の新春のつどいの時 野菜削り器で指を怪我された方が

あります。大事には到 りませんでした。

7次回の役員会等について

(1)2月 2日 (日 ) 役員会午後 7時 00～

後 14年度事業計画案、予算案、検討

★印は決定、及び検討事項。


